

Medio	Radio Cooperativa
eFecha	12-10-2012
Mención	Chadwick: "Nosotros no teníamos problemas en seguir con la Cepal". Habla: Francisca Gallegos, directora del Observatorio Social de la Universidad Alberto Hurtado.

Chadwick: "Nosotros no teníamos problemas en seguir con la Cepal"

- El oficialismo atribuye a los cuestionamientos concertacionistas la decisión de la Cepal de dejar de colaborar con el Gobierno para medir la pobreza en Chile. Expertos adelantan que la opinión pública mirará con lupa el trabajo que ahora puede hacer el INE en esta materia. Mención: - Ministerio de Economía. - Ministro Lavín. - Universidad Católica. Hablan: - Pablo Longueira, ministro de Economía. - Andrés Chadwick, vocero de La Moneda. - Osvaldo Andrade, presidente del Partido Socialista. - José Antonio Kast, secretario de la UDI. - Francisca Gallegos, directora del Observatorio Social de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco